

Hela *sorgt für schöne Tage*



Nikolaus mit HELA und der Deutsche Lebensbrücke e.V.

Hilfe vor der Haustür

Nikolaus und Weihnachten – zwei Festtage, die Kindern und Erwachsenen Freude bereiten sollen, an denen man sich gegenseitig beschenkt. Verzeihung, der Nikolaus und das Christkind beschenken... doch leider ist das nicht immer einfach. Selbst in München findet man teils große Not.

Die HELA Parfumerie will in diesem Jahr dafür sorgen, dass sich auch Familien in Not ein wenig Luxus gönnen können. Wo schon das Nötigste

fehlt, kann niemand mehr an schöne Düfte oder kühlende Lotions denken. Gemeinsam mit der Deutschen Lebensbrücke e.V. wurde ein Gabentisch für Münchner Familien aufgebaut. Schon kurz nach dem Start, stapelten sich dort fast 100 Päckchen (!!). Daher konnten zum Nikolaus die ersten Münchner beschenkt werden. Eduard Prinz von Anhalt, Präsident der Deutschen Lebensbrücke war am Montag in der Filiale Neuhau- ser Str. 39 zu Gast, um die er-

sten Geschenke an ausge- wählte Bedürftige zu vertei- len. Alle Münchner sind ein- geladen sich zu beteiligen. Je- der Artikel, den man kauft und für diese Aktion stiftet, wird von HELA liebevoll als Geschenk verpackt auf den Gabentisch gelegt. Der Clou – für jeden gestifteten Artikel, legt HELA nochmals einen dazu. Kurz vor Weihnachten wird die Deutsche Lebens- brücke e.V. dann auch diese Geschenke verteilen. Kom- men doch auch SIE!



FREITAG, 9. DEZEMBER 2005